

Kunjungi Kodim 0311/Pessel Danrem 032/Wbr : Ingatkan Pentingnya Netralitas TNI Pada Pemilu 2024

Hori Ekino - PESEL.INFORMAN.ID

Jun 23, 2023 - 15:41



Pessel,--- “Netralitas pada Pemilu tahun 2024 mendatang merupakan komitmen institusi TNI-AD yang harus kita tegakkan dan tidak dapat di tawar-tawar”, tegas Danrem.

Hal inilah yang disampaikan oleh Komandan Resort Militer (Danrem) 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 032 PD I/BB Ny. Evidhayani Obersyl yang didampingi Kasi Intel beserta istri, Kasi Logistik beserta istri, Dantim Intelrem beserta istri serta Kapenrem saat melakukan kunjungan kerja ke Kodim 0311/Pessel, Jumat (23/6/2023).

Danrem 032/Wbr beserta rombongan disambut langsung oleh Dandim 0311/

Pessel Letkol Inf Sunardi, S.H bersama Forkopimda Kabupaten Pessel yang dihadiri oleh Bupati Pesisir Selatan Rusma Yul Anwar, M.Pd, Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono, S.I.K.,S.H.,M.H., Kajari, Wakil Pengadilan Negeri Painan yang disambut dengan jajar kehormatan.

Kedatangan orang nomor satu di jajaran Korem 032/Wbr tersebut dilakukan bertujuan untuk bersilaturahmi dengan pejabat setempat dan melihat secara langsung kondisi nyata prajurit/ Satuan, sekaligus memberikan arahan kepada personel serta keluarga besar Kodim 0311/Pessel.

Dalam arahan Brigjen TNI Rayen Obersyl kepada Prajurit dan Keluarga besar Kodim 0311/Pessel, agar terus menjalin silaturahmi, dan bersinergi bersama dengan Forkopimda, dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan masyarakat di Kabupaten Pesisir Selatan.

“Kita sebagai makhluk sosial tidak bisa hidup sendiri, kita memiliki keterbatasan dan perlu bantuan orang lain, maka komunikasi dan sinergi harus, dalam melaksanakan tugas”, tegas Danrem.

Lebih lanjut Brigjen TNI Rayen Obersyl menambahkan, dalam menjalin interaksi dan komunikasi dengan semua orang jangan mengedepankan untung dan ruginya. namun, bagaimana bisa sama-sama supaya terwujud berkesinambungan antara rekan/instansi TNI-Polri dan Pemerintah daerah.

Terakhir dalam arahnya, semoga TNI selalu terdepan dalam menjaga kedaulatan Negara Republik Indonesia, dan senantiasa bersama dengan rakyat dalam memajukan pembangunan. ” TNI adalah bagian dari Rakyat,” tutup Danrem

(Pendim 0311/Pessel)